## ワクチン接種に 携わっている先生の声

皆様から聞こえたのは、安心の声や早く接種を希望する声。その中にはワ クチン接種に対する不安の声もありました。そこで、ワクチン接種に携わっ ている2名の先生にお話を伺いました。

#### 接種後も感染対策を

ワクチン業務に携わっています。土曜 か日曜は、集団接種に従事しています。 当院での個人接種は密に配慮しつつ、 30 分間経過観察しています。持病、ア レルギー体質があるなど副作用が心配 な方は問診時、医師にも十分相談の上、 納得して接種を受けましょう。接種後 も感染対策は必要です。

### 前田医院

院長前田秀一さん (北中)



指の間を洗います。

#### 最新情報のチェックを

ワクチン接種は、ウイルスに対する免疫をつけ、2回接種す ることによって、より強固な免疫を獲得でき、感染症の発症や 重症化を防ぐことになります。より多くの人がウイルスへの免 疫抗体をもつことで社会全体が守られることとなります。副反 応の問題はありますが、どの世代にも有効性と安全性は示さ れています。若い人でも積極的に受けていただきたいと考えま す。しかしながら、ワクチン接種したからといって、発症の可 能性が無くなったわけではなく、引き続きマスクの着用や消毒

といった対策は必要です。また、長期にわ たって持続されるかどうか、さらに再度接 種の必要性についてはデータが無いので、 今後公表される予防策に従ってください。

石橋内科医院 院長 石橋一成さん (南中)



新型コロナウイルス 感染症の"いま 気をつけること

①手洗い

流水でよく手をぬらした後、石けんを つけ、手のひらをよくこすります。

指先・爪の間を念入りにこすります。

親指と手のひらをねじり洗いします。 手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、

新型コロナウイルス感染症の発生を抑えるためには、1人ひとりが最新の 知識を身につけて正しい対策を行うことが重要です。自分を守るため、大切 な人を守るために基本的な感染予防対策にご協力をお願いします。





孫に会いに行くために

孫達が遠方に住んでおり、 なかなか会いに行けない状 況でした。接種を受けるこ とができたので安心して会 いに行くことができます。

鈴木 芳信さん、正子さん



無症状で人に移してしまうのが怖い

のと重症化しないために、順番がま

わってくれば早くワクチンを打ちた

いです。打つことに少し不安はあり

ますが、特別心配はしていません。

平山 恵さん (多古)

重症化しないために

#### 副作用より感染の方が怖い

早くワクチンを接種して、友 達と飲みに行きたいです。副 作用は心配ですが、コロナ感 染の方が怖いです。

遠山 慶太さん (南和田)



#### 迅速な対応に感謝

他の自治体と比較し て、迅速な対応に感謝 しています。年齢層で の対応が良かったと思 います。

内藤 友子さん(北中)

# 聞いてみました!まちの声

5月から高齢者への接種が始まり、段階的に年齢を下げて行われている ワクチン接種。接種を受けた方、これから接種を受ける方、接種を受ける か迷っている方など思いは様々。町民のリアルな思いとは…。

#### 打つと安心

集団接種で受けました。打つ前は 不安でしたが、打つと安心しまし た。接種後は少し肩が痛かったで すが、副作用についてはあまり心 配していません。

植松 茂さん (御料地)

#### 接種してほっとした

ワクチン接種をしてほっとしています。ア レルギーを持っていますが、特に心配はあ りませんでした。人に移したくない、迷惑 をかけたくない気持ちだっ<u>たので安心して</u>

郡司 照子さん (島)



#### 子供への接種は不安

薬を常用しているので、ワクチンと他の薬との 反応が気になります。また、認可の早いワクチ ンを子供に使うのは抵抗があります。 ワクチン接種を済ませた方々の感染対策が緩 み、危機意識が薄れることが心配です。

有井 達紀さん (南玉造)



2021.7.25 vol.101 多古町議会だより 2021.7.25 vol.101 多古町議会だより 14